



Facebook paga 10 mil dólares a niño de 10 años por encontrar bugs en Instagram

Masterhacks - Facebook pagó la cantidad de 10,000 dólares a un niño finlandés de diez años de edad por haber encontrado una falla en la aplicación Instagram.

Jani es el niño más joven en recibir una recompensa por encontrar bugs en alguna de las aplicaciones de Facebook.

«Quería ver si la sección de comentarios de Instagram podía soportar código malicioso. No podía», dijo Jani al periódico finlandés Italehti.

Por su parte, Facebook afirmó que el problema se resolvió en febrero y la recompensa se pagó en marzo.

Jani no puede tener una cuenta en Facebook por su edad, pero dijo que aprendió a codificar viendo videos en YouTube y encontró la manera de borrar comentarios de usuarios en Instagram.

«Podría haber borrado los comentarios de cualquiera. Incluso de Justin Bieber», dijo al diario.

También afirmó que está interesado en una carrera en seguridad de datos, pero que por ahora sus planes son comprar una bicicleta nueva y un balón de fútbol con el dinero de la recompensa.